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WEEKLY  REPORT

2022-23 R.I.会長

ジェニファーＥ．ジョーンズ
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／木　戸　辰　浩
副会長／福　田　和　彦
幹　事／及　川　　　悟

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　 　

　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　 　

■点　鐘
■国歌斉唱
■ロータリーソング（我等の生業）
■ゲスト紹介
　RI第2500地区第6分区　ガバナー補佐　松原　光一　様
■会長挨拶

木戸　辰浩　会長

木戸　辰浩　会長
　皆様こんばんは、今日はガバナー補佐公式
訪問で松原光一様が来ています。
　先週から連日、チーフを始めセレクターの
皆さん本当にお疲れ様でございます。
　また、補佐におかれましては来週からガバ

ナー公式訪問が始まります。頑張ってください。
　さて、今年度が始まり顔合わせということもかねてプロ
グラム委員会担当で夜間例会開催になりました。目的とし
ては、皆様にとって交流の場・仲間意識の向上を図り親睦
を深めたいと思います。来週はガバナー公式訪問もあり皆
様と団結してガバナーを迎えたいと思います。まだまだコ
ロナ感染が急速に増えてきています、安全対策をしながら
手洗い・うがいの徹底をして下さい。
　最後になりますが夕食会が実りありますよう、また短い
時間ではございますが楽しくご歓談ください。今日はよろ
しくお願い致します。
■会務報告　　　　　　　 　  　　　　及川　　悟　幹事
帯広北ＲＣ、ガバナー公式訪問　クラブ協議会開催のご案内
（対象者　理事・役員・入会３年未満会員）
　日時　令和４年７月22日（金）午前11時00分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
帯広北ＲＣ、ガバナー公式訪問例会開催のご案内
　日時　令和４年７月22日（金）午後０時30分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
　※例会開始前　0：00～写真撮影がございます。（全会員）
　　ピンクのネクタイ・バッチの着用のお願い。
帯広北ＲＣ、７月２９日（金）の例会は、休会と致します。
■ニコニコボックスの発表　　  　　 福田　和彦　副会長
◆６月のゴルフ例会優勝しました。
　高田　義久　会員
◆本日の例会、宜しくお願いします。　　
　火ノ川　好信　会員
　RI第2500地区第6分区　ガバナー補佐　松原　光一　様
■プログラム　　　　  　　　 　   

【ガバナー補佐公式訪問】
　　　　ＲⅠ第２５００地区　第６分区　
　　　　　　ガバナー補佐　松原　光一　様
　皆様、こんにちは。
　本日は、皆様の例会の貴重な時間をいただ

　

きありがとうございます。
　2022－23年度久木ガバナーより委嘱を受け、第６分区
のガバナー補佐を務めさせて頂きます。
　帯広北ロータークラブの松原と申します。ロータリー歴
は、40才の時入会して22年目になります。来年で出席免
除会員の資格が獲れてしまいます。現在北クラブ会員数62
名ですが上から10番目になってしまいました。
　ガバナー補佐とは、読んで字の如く、ガバナーの激務の
任務を一部　補佐するものであります。
　1年間！ガバナー補佐研修等を含めますと、役20カ月
久木ガバナーの思いや地区目標達成のため地区役員の皆様
と協力し、各クラブへの橋渡しができる様にしてまいりた
いと思います。
　また、会長の立てた目標の進捗状況も兼ねて　コロナの
状況にもよりますが、年4回ほど皆様のクラブを訪問した
いと思っております。よろしくお願いします。

　ジェニファー E.ジョーンズ　女性初のRI会長
　2500地区初の女性ガバナー久木ガバナーの2022-23年度
地区スローガンと10の地区活動方針目標に関しましては、
来週のガバナー訪問時に久木ガバナーにて講話があります
ので、私からはその中から何点かお話しさせていただきた
いと思います。
1、DEIを取り入れたクラブの活性化　
　　DEI「ダイバー、エクイテイ、インクルージョン」直
　訳で多様性、公平性、包括性。
　　良くわからないですが、地区組織図の中に、DEI推進
　委員会が新設されています。
　　委員長は帯広西のクラブの小谷ガバナーノミニーで
す。是非DEIについて説明したいとおっしゃっていたので、
是非例会お呼びして聞いてみてください。

　RLI「ロータリー・リーダーシップ研究会」
　ロータリアンー人ひとりの自己啓発が指導力の向上とと
もにクラブを強化するプログラムとして導入されました。
日本では約30地区で取り組まれており、2500地区でも前
年度よりZOOMという形でしたが取り組みました。
　参加された方もいらっしゃると思います。今年度も行う
ようですので、前年度は5,000円ですが、お金はかかりま
すが是非参加してください。よろしくお願いします。
７、年次年金寄付ゼロクラブの達成
　この目標は、皆様にひたすらのお願いになります。何卒
よろしくお願いします。
　次に６、ローターアクトと共に奉仕活動を　９、新クラ
ブの準備をする

　

　

　
　
　 　 　

　 　

　

　
　

　

　

　

　

　　 　 　
　　
　　
　　
　　
　　  
　　
　　
　　
　　
　　
　　

　　
　　
　　
　　

　　
　　
　　
　　 　 　
　　
　　
　　
　　 
　　 

　　
　　
　　
　　

　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　 　
　　
　　
　　
　　
　　
　　

　

　
　　　　　　　　　　　   
　　　　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／窪田　篤弘　出席委員長

木戸　辰浩　会　長
〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ガバナー公式訪問」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／曽我　浩昌　

　地区組織図でローターアクトが青少年部門から独立した
部門になったのと、久木年度からRIに人頭分担金を収める
事が始まる年度となりローターアクトのロータリーのクラ
ブ会員としての認識を高め、共にロータリー活動を行う方
向に力を入れる様になります。
　2年前に斜里ローターアクトクラブが終結、根室ロータ
ーアクトクラブが去年、終結したと聞いております。
2019年の国際ロータリー理事会の際、ローターアクトの
目標で、2029年までに、ローターアクターの数を100万人
増やすと設定されています。
　現状は、世界に184カ国、ローターアクトクラブ数
10792人　ローターアクター 250,792人
第2500地区　クラブ数9　会員数、65名　あと7年で5倍
　2500地区でいえば、380名　役300人増やす目標です。
1968年にローターアクトが創立されて53年で20万人なの
に途方もない目標設定です。
　現実問題として、アクトに関しては、アクトを提唱して
いるクラブ以外は、「関心がない」とか「よくわからない」
などRIが目論んでいる事とは、日本の場合かなり温度差が
あるのが現状です。
　しかし、新クラブを作るのはアクトが最短だと思います
　帯広のアクトは他の地区と比べると群を抜いて会員数も
活動も活発です。しかし、毎年会員確保には苦戦している
ようです。
　提唱5クラブである帯広北クラブから4人程度入会させら
れないでしょうか？他の10クラブにも同様のお願いをして
おります。
　卒業は30才までという年齢制限が撤回されましたが帯広
のアクトは従来通り30才で卒業のようですがお子様、お孫
様、社員さんなどを是非探してみてください。20人程度入
会したら、帯広は40人位になるので2年後位には、2つに
割って新クラブ・・・っていうのも、可能かと思います。
　新クラブ新設の場合2500地区では1998年の釧路ベイ、
2014年のEクラブ、第6分区では1993年の音更クラブ以来
になります。よろしくお願いします。
　続きましてお願いと報告事項を何点かお話します。
・地区大会及びライラセミナー
　　地区大会は2022年10月9日　日曜日　旭川の地で、1
　　日で本会議、記念講演、夜には、大懇親会を行います。
　　次の日は、スポーツの日で祝日なので、大会実行委員
　　長は是非、前日乗り込みで2泊して旭川にお金を落と
　　して欲しいと申しておりました。
　　登録料値上がり 12,000円から13,000円へ搬出金と合
　　わせると14,000円となります
　　7月下旬に案内が届くと思います。登録締め切りは9月
　　5日なっておりますのでよろしくお願いします。
　　ライラセミナーは、北見の地で行われます。
　　9月3、4日の2日間にわたり、北見モイワスポーツワ
　　ールドで行われます。

　　7月の中旬に案内が届くと思います。割と締め切りが
　　早いですが、ロータリーとは関係ない方でも参加でき
　　ますので、是非みなさまの身近な若者の参加をお願い
　　します。
・IM開催の件
　　今年は3年ぶりにIMが行われました。2022-23年度の
　　IMに関しましては、
　　例年通りに、行う予定をしております。
　　日時は、2023年3月18日　土曜日　午後より
　　場所は、ホテル日航ノースランド帯広
　　詳しい事は、まだ何も決まっていませんが、懇親会「友
　　情の宴」をメインに行いたいと考えています。
　　 IMは会員のみなさまのご協力が不可欠です。
　　 何卒よろしくお願いします。
・次期ガバナー補佐選出について
　　例年ですと、10月頃にガバナー補佐を決めるのですが
　　事あることに次年度は、6月中に決めて報告して欲し
　　いと鶴見2023-24年度ガバナーノミニーからお願いさ
　　れておりました。

　　次年度のガバナー補佐の選出方法は、2015年の川田
　　年度時に協議、承認となっております。
　　それに基づき、次年度は帯広東、音更クラブのジョイ
　　ントクラブからの選出となっておりました。次年度の
　　ガバナー補佐が決まり、ガバナー事務所に2023-24年
　　度ガバナー補佐第6分区は、音更ロータリークラブの
　　田中義弘会員を推挙しましたので、ご報告させて頂き
　　ます。
　　第6分区の旗に関してですが、現在の旗は11年前にパ
　　ストガバナー補佐の伊藤克己さんが就任時に伊藤徽章
　　によって作成されたと聞いておりますが、老朽化と現
　　在のロータリー旗基準にそっていないため、公式の場
　　には、提示できない状態になっております。
　　そこで、今年度　新規の旗の作成を先日の会長、幹事
　　会で提案させていただき、みなさんのご意見をお聞か
　　せくださいとの事審議しまして、製作する事に決議い
　　たしました。
　　料金は33,000円です。皆様の貴重な会費の中から、第
　　6区分は11クラブありますので、各クラブ3,000円の
　　ご負担となりますがご理解の程ご了承願います。

　ガバナー活動方針推進のために必要な事項について最大
限ガバナー補佐として勤めてまいりたいと思います。各ク
ラブ、ロータリアンの皆様のご指導、ご協力の程よろしく
お願いします。

　以上で私からの話とさせていただきます。
　　　　　　　　　　　ご清聴ありがとうございました。  
　　　　

64

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


